
 
 

 

ATA da 1ª Reunião Extraordinária (Reforma do Regimento Interno) do Comitê do Baixo Paraíba 1 

do Sul e Itabapoana (CBH BPSI) no ano de 2017, realizada no dia 29 de setembro de 2017 (sexta-2 

feira), no auditório da FIRJAN em Campos dos Goytacazes, situado na Rua Bruno de Azevedo, 3 

37. Parque Tamandaré, Campos dos Goytacazes - RJ. A Reunião teve início às 15h com a seguinte 4 

ordem do dia: 1 - Abertura; 2 – Proposta de Reforma do Regimento Interno do CBHBPSI; 3 – 5 

Encerramento. Às 16h40, em segunda chamada, João Gomes (UENF), Diretor Presidente do CBH 6 

BPSI, foi iniciada a 1ª Reunião Extraordinária de 2017.  Thaís Nacif (AGEVAP) apresentou a 7 

minuta do Edital do Processo Eleitoral do triênio 2017-2020. VERIFICAR ORDEM DAS 8 

DISCUSSÕES, TENDO EM VISTA AS PAUTAS DAS DUAS REUNIÕES. Luiz Mário falou sobre a 9 

observância das exigências do Edital, principalmente quanto às representações do segmento 10 

Poder Público. José Armando falou que em alguma parte do Regimento Interno poderia ser 11 

incluída a palavra “Itabapoana” prevendo a interação com outros Comitês ligados àquela Bacia. 12 

Luiz Mário e João Gomes falaram que o Regimento já foi alterado e a reunião encerrada, 13 

devendo tal proposta ser encaminhada em momento posterior. Luiz Mário falou que no item 14 

2.4.2 deveria ser exigir, além do memorial descritivo, uma evidência dessa atuação na área. A 15 

plenária concordou com a inserção da palavra “evidência” nesse item. O Regimento Interno foi 16 

aprovado por unanimidade.  João Gomes pediu para que a Secretaria Executiva envie, no prazo 17 

de sete dias, ao menos um esboço da Ata com as principais decisões tomadas. João Gomes falou 18 

sobre o pedido de edição de Resolução para prever o nome do Comitê em documentos editados 19 

pela AGEVAP e no atendimento de ligações na sede do Comitê. Luiz Mário falou que não 20 

considerava necessária a edição de Resolução para essa finalidade. João Gomes pediu para essa 21 

proposta ser inserida na pauta da próxima reunião. EM seguida apresentou minuta da Resolução 22 

do Procomitês. A Resolução foi aprovada por unanimidade. A Comissão Eleitoral formada: OAB 23 

– PMSFI – Águas do Paraíba. A reunião foi encerrada às 17h45min. A presente ATA foi lavrada 24 

por Amaro Sales Pinto Neto, Especialista Administrativo da AGEVAP, e depois de aprovada será 25 

assinada pelos membros da Diretoria Colegiada do Comitê de Bacia Hidrográfica do Baixo 26 

Paraíba do Sul. 27 
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Luiz Mário de Azevedo Concebida (Firjan - Campos) 35 
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